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 DEJADME DECIRLES QUE LA PREPOTENCIA ES SATÁN, SÍ, Y SI ES SATÁN ¿VOSOTROS DÓNDE
ESTÁN?

 VIVES DENTRO DE UNA PREPOTENCIA, AUNQUE VOS NO LO VEAS, AUNQUE VOS NO LO
ALCANCES A DISTINGUIR QUÉ ES PREPOTENCIA.

[20170827] Benditos sean, amados hermanos, vosotros que estás aquí, que has venido por una u
otra manera, Yo os les digo, aprovechen este momento, salgan de donde estás para que sean libres,
sean libres y sepan que cada uno de vosotros es vuestro Creador mismo. Este es el momento para ti,
para que maduren vosotros en la ciencia; entonces pues no se paren, sigan adelante el camino de
conocerse a sí mismo. Y de cierto os digo, ha llegado, es tiempo de que cada uno de vosotros se
encuentre a sí mismo y empiecen a realizar la mansión divina, empiecen verdaderamente a continuar
tu viaje. Porque vosotros no son nuevos, tantas veces os les he hablado que no eres nuevo, no eres
de hoy, nadie es de hoy, nadie es nuevo, todos viviendo siglos y más siglos.
Todas las cosas que están contigo no llegan de casualidad, no, sepan que la vida en vosotros es
sembrar y cosechar. Dispónganse a sembrar esta buena semilla, porque esta semilla si la siembras te
dará una vida nueva. Pero es necesario que vosotros empieces a saber que tú eres el pequeño Dios
sobre de sí mismo. No os tienen que hacer nada, quiero decirles, buscando sabiduría, buscando paz,
buscando amor, buscando la vida, no. Si la vida eres tú, la vida eres tú donde quiera y tú nutres, tú
haces una vida menor, tú eres la vida y tienen que hacer lo que tengas que hacer para vosotros irte
asentando a ti mismo, irte asentando en todo en todo. Pues esto es lo que les corresponde hacer en
vuestra vida para que ya quedes convencido que vosotros mismos eres Dios, Dios de tu mundo,
cada uno es Dios de su mundo. No hay otra cosa en vosotros que puedas decir: vino de allá, de
aquél vino.
Porque no hay nada de la nada, todo en vosotros es causa y efecto. Pues entonces lo que siembras
cosechas porque es tuyo, es tu siembra, nadie pagará por ti, nadie. Si esto que existe hoy en tu tierra,
¿de qué otro hermano agarra lo tuyo? Es la incertidumbre, es la ignorancia, es la perturbación en la
que se encuentra cada uno de vosotros. Pero cuando vos te des cuenta de esto a ti mismo, sabrás
que tú tienes que actuar con lo tuyo y cada uno tiene que hacer lo suyo. Es por eso que les hago este
llamado para que dejes ya de andar, para que solamente os te tomes en cuenta que eres tú el
sembrador y que la cosecha viene, ¿de ahí qué tienes vosotros qué hacer? Tienes que saber lo que
vosotros le está haciendo en estos tiempos. Porque aunque a vosotros no les gustaría una vida de
martirio, de sufrimientos; eso sigue siendo prepotencia porque no estás actuando con la humildad.
Pues entonces, vosotros deja que nadie conozca dónde está Dios, lo importante para vosotros en
este momento es saber que tú eres Dios de ti mismo, Dios de ti mismo, mis bien amados. Todo viene
a ti, nada está hecho por otra mano para ti. Pero sepan bien, ¡Ay del que esté en el lado adverso de
su vida y pase su tiempo ahí, porque su martirio será mayor, todo su martirio será mayor! No ha de
castigarte nadie, te castigas a ti mismo con todas tus acciones. Hermanos míos, si estás aquí, esta
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instancia de estar aquí es para que vosotros te autoanalices, te autocomprendas que tú eres y a partir
de ese momento tu vida ha de cambiar. Si estás aquí en esta Escuela aprovecha el momento,
aprovecha el momento que has elegido para conocerte. Y Yo os les digo: cuando se conozcan; me
conocerán; cuando vosotros te veas, me verás; cuando vos aniquiles todo aquello que no es
conmigo, te verás y sabrás y me verás y ahí platicaremos juntos aunque no me veas, pero estaré
contigo cuando vos decidas que Yo esté. Porque esto de no estar Yo con vosotros es tu creencia, es
porque ahí en tu corazón no habéis hecho todo lo bueno, todo el amor divino, sino que estás
confuso en tu vida y esto es lo que te hace diferente a Mí.
Yo les digo, ¿dónde están? ¿Qué hacen? ¿Cómo viven? Vosotros en la tierra vives como vives
porque así lo has decretado, todo lo han decretado. Y Yo os le digo no, no es así, reacciona,
reflexiona y esto te hará saber que Yo estoy en tu corazón siempre, siempre. He aquí, les digo, esta
tienes que considerarla, es tu momento de reflexión para ti, es tu momento de alcanzarte a ti mismo,
pues adorna este momento. Porque vosotros muchas veces carecen de amor y de paz y de
bendición, de sabiduría, de todo. Pero cuando estés conmigo no sufrirás aquello. Y todo es un darse
cuenta, llegar hasta donde oyes las cosas de ti mismo, entonces vosotros eres libre, lo que sea que
estés haciendo en esta hora será, eso es lo que está siendo. Más Yo te digo que aquí te presento la
vida universal, la vida divina que el que entra ahí no muere. Tómense en práctica, pongan en
práctica todo lo que vos tenéis, entonces sabrás que tú eres todo, que en ti está todo. Solamente
tienes la fe tergiversada, sí, amados míos, porque vosotros tienes fe en todo lo adverso, en todo lo
malo, en todo lo negativo, y es por eso la causa de lo que están viviendo como están viviendo.
Pero vosotros has tenido el poder, porque con tu poder hiciste y has hecho: no puedo, no soy, esto
está fregado, esta vida, todo se está agotando y porque dices que no hay trabajo, esa palabra de
trabajo hace que no haya trabajo, porque a vosotros así les han enseñado. Pero, en verdad, la vida
no es trabajo, la vida es un juego y vosotros lo tienes que entender; pero ese entendimiento saldrá
cuando seas tú el entendimiento, cuando seas el entendimiento podrás saber que es un juego, el
juego que cada quien está haciendo. ¿O sigues creyendo que un Dios ajeno es el que les marca la
vida? ¿Es el que les da las cosas así? ¿Que al malo es porque lo hizo malo? ¿Al bueno es porque lo
hizo bueno? ¿Piensas así, mis bien amados? Si cada quien, cada uno de vosotros está viviendo su
mundo, es porque así en otra existencia ha venido planeando esa vida y eso tiene y este es el
resultado y ve el resultado. Porque es como Yo os les he dicho: el que siembra cosecha, el resultado
es la cosecha.
Vosotros reflexionen, entren al darse cuenta, porque es solamente un darse cuenta que vosotros
ERES, entonces la vida se puede resolver y va resolviéndose cuando vosotros caes en cuenta que tú
ERES EL PEQUEÑO DIOS DE TI MISMO O EL GRAN DIOS DE TI MISMO. Hermanos, todo está en
base a ti la vida, porque esa vida no es diferente a ti, no es ajena, todo lo que viene a ti es porque
vosotros lo han hecho así. Porque muchos de vosotros, todos, quieren una vida muy bien, pero si
vosotros eres el Creador. Pues es imposible que si siembras maíz, coseches melón, es imposible; que
todo lo que siembres de esa semilla, cosecharás. De todo lo que haga tu alma, de esa semilla
cosecharás. Como vosotros has sembrado odio, has sembrado desamor, has sembrado pobreza, has
sembrado enfermedades, has sembrado no hay nada, esto te está dando un resultado nada, no hay
nada. Porque vosotros, el hombre, la criatura, quiere algo que no ha sembrado, que no ha
recordado que es él mismo el que hace las cosas, así vosotros también las estás haciendo y las has
hecho. Y no estás haciendo nada, no estás rectificando tu vida para que venga otra especie de vida a
la vida.
Hermanos míos, pero hoy es tu tiempo, hoy si quieres es tu hora y si quieres desde hoy tu vida será
nueva, total, si vosotros haces lo que Yo os te digo. Porque en la tierra, aquí en esta tierra, en tu
tierra, el hombre carnal, tiene confundida la muerte; y dicen que cuando ellos mueran, cuando
mueran de este cuerpo empezarán a hacer las cosas y que con solo arrepentirse en esa hora de su
muerte, podrán alcanzar la vida eterna. Y la vida eterna rige, está en un darse cuenta, en su cambio
total. Quiero decirles, de ser matón a ser perdón, de ser ladrón a ser perdón y entregarlo a todo
otra vez. Porque Yo os he dicho que hay dos clases de perdón; un perdón es cuando vosotros
ofendes de palabra a tu hermano y le pides el perdón y te perdona y eres perdonado; pero el otro
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perdón es cuando vosotros mutilas a tu hermano y le quieres pedir perdón de palabras, pues no,
porque para que alcances el perdón ahí tienes que devolverle la vida, tienes que devolverle las
ofensas en bien, tienes que restaurar lo que él estaba haciendo. Cuando hagas esto, en ese momento
vas alcanzando la gloria, la vida y estás alcanzando el perdón. Es por eso que Yo os les digo, cesa ya
de hacer las cosas negativas, cesa, cesen, mis bien amados, para que las cosas buenas empiecen a
generarse en vosotros y empieces a vivir vida nueva. Y de esta manera cuando vos hagas esto, estás
conmigo; cuando vos te des cuenta de esto, entonces sabrás que Yo estoy contigo en vuestra vida.
Es por eso que os digo a vosotros, plantéate una nueva vida, plantéate a restaurar tus cosas,
plantéate como lo hace el alfarero, como hace el restaurador de imágenes, que le llevas todas las
imágenes rotas, sin brazos, con cabezas rotas, con pies mutilados y él se dispone a restaurar esas
partes. Sean iguales vosotros ahí en su alma, perdonen a quien les ofende, amen a quien no les ama,
sean bondad con aquellos que no conocen que hay que ser bondad. Hagan todo esto y verán que
vuestra vida va y está cambiando, pero háganlo, y entonces sabrás de Mí, entonces me habrás de
ver, me has de sentir, has de hablar conmigo cara a cara, entonces sabrás de Mí y sabrás que Yo
jamás me he ido de vosotros, de la criatura, que siempre estoy, solo que vosotros me has negado.
Porque muchas veces he tocado a tu corazón, a tu casa, no me refiero a la casa hecha de manos de
hombre, sino a vuestro corazón, a vuestra mente. Y vosotros no has querido que Yo entre, porque
todavía tu tesoro está en donde vosotros crees y no me has dejado cabida para poder estar contigo.
Pero bendito seas, porque vosotros estarás conmigo cuando así lo decidas en vuestro corazón,
cuando lo decida tu corazón estarás conmigo y me abrirás las puertas y conviviremos juntos.
Pero hoy que vosotros estás aquí y que así me estás escuchando por este instrumento, Yo os les digo,
hoy es el día, es el día de vosotros, tómate en serio la vida, pero no tomes en serio las cosas de la
vida, tómalo, toma en serio este momento tuyo, pero no seas serio con la vida, con la vida se
amable, se alegre, con la vida demuéstrale que tú eres el SER, eres el ÚNICO CREADOR que puedes
dominarlos y puedes cambiarlos, puedes hacerles un nuevo SER a tus pequeños SERES. Porque,
vosotros el DIOS VIVO, vosotros DIOS VIVO eres el Padre del odio, eres el Padre del desamor, de la
venganza, de la ira, del no perdón, de las enfermedades, vosotros eres el Padre de ellos. ¿O dirás,
vosotros que viene de otros lados los sufrimientos?  ¿Dirás vosotros que desciende de otro lado? Yo
os te digo, si tú eres el creador de ello. Es por eso que les he dicho: no habrá más jueces en tu vida
que pueda juzgarte, no, pero si solo tú eres el juez de ti mismo, porque tú te conoces, tú sabes todo
de ti, tú sabes todo tu pasado y sabes tu presente, qué es lo que estás haciendo, qué es lo que no
estás haciendo. Vosotros te conoces, solo tú eres el juez de ti mismo. No esperes más, ¿y tú te estás
observando? Pues entonces es tu hora, es tu hora de poder convertir las cosas en la luz que quieres,
en el porvenir que deseas. Mis bien amados, pero siempre has sido tú, en el pasado has sido tú, en
esta hora eres tú y mañana seguirás siendo tú, tú haciendo todas las cosas, vos deshaciendo el amor
y haciendo desamor o en viceversa.
Porque tú eres el poder actuando sobre de ti mismo y sobre esta tierra. Por lo tanto vosotros
pueden cambiar el rumbo de tu vida si así lo deseas. Pero vosotros estás sumiso al lado contrario de
tu vida; quiero decirles, todos están en vuestra prepotencia y esa prepotencia no te hace el cambio.
Dejadme decirles que la prepotencia es Satán, sí, y si es Satán ¿vosotros dónde están, mis bien
amados? Es hora que vosotros salgan de ahí y sean humildes, porque la humildad les dejará llegar a
Mí, sí, hermanos. La humildad es hermosa, es divina, quiéranse así, humildes. La humildad no es
pobreza, no es nada de aquello, en tu tierra muchos han confundido que la humildad es ser pobre,
que la humildad da enfermedad, es estar así, no. La humildad es obediencia, es conocerse, es tener el
amor, la paz, la bondad; esa es la humildad, es comprensión, es comprenderse que todos son
hermanos. Todo eso abarca la humildad y más, ponle más, mi bien amado. Entonces vosotros tienes
que ser así, pero vosotros han sido prepotencia, han estado dentro de ella que no quieres salir, no
quieres practicar el destronamiento de un reino, porque ese ha sido tu reino.
Hermanos, hoy es el día de que vosotros puedas romper esos pactos que has tenido siempre, esos
pactos, sí. Porque hoy mismo podrías rejuvenecer, aún tu cuerpo podrías darle el rejuvenecimiento,
pero vosotros le vas dando vejez, es un pacto que vosotros habéis hecho, cuando has hecho morir y
nacer. En verdad cree que tú eres la vida y cree que eres la vida eterna y entonces esto tomará otro
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camino tu cuerpo, y conscientemente podrás saber que todo es evolutivo fuera de ti, como es tu
cuerpo, es la tierra, es todo esto; y sabrás dejarlo en el momento preciso, pero rejuvenecido tu
cuerpo. Y tantas cosas que vosotros tienes que ser consciente, pero sean conscientes, pero salgan de
ese mundo de prepotencia donde Yo les encuentro en vuestras vidas individuales de vosotros.
Hermanos, todas las enfermedades físicas, el hombre, que es el científico, ha buscado y no ha podido
encontrar, no ha encontrado la medicina de un cáncer, porque hasta hoy no se ha sumergido, no ha
podido entenderse que esto viene del alma y que esto es parte de todos vuestros pasados, que tu
corazón ha hecho todo aquello y hoy se refleja en una enfermedad llamada cáncer de vosotros.
Pero está tiene remedio, pero no con remedios terrenales y nadie podrá curarte, solamente tú
mismo, solamente el SER mismo que tome sus formas nuevas. Entonces es posible la cura y así de
muchas enfermedades incurables aquí en tu cuerpo es posible en la vida espiritual, en la vida
sagrada, sí, mis bien amados.
Pues vosotros practique, pues, practiquen esta obra divina. Ni aún aquí se creen hermanos, todos
están metidos en su casa, todos. Si me creyeras vuestro hermano, me sintieras, pero vosotros me
crees ajeno y pues tampoco me sientes. Si quisieras cambiar desde este momento sería tu cambio y si
todos fueran unísonos, entonces ya se vería vuestro cambio aquí mismo. Porque esta Escuela, esta
Escuela está como vosotros estás, no tienes bebidas porque vosotros no las haces, no tienes de comer
aquí porque vosotros no la haces, no tienen una máxima alegría esta casa, esta Escuela, porque
vosotros no la haces, no es una casa de sanación porque vosotros no la haces, porque vosotros no te
conoces como el amor, como la paz, como la bondad no te conoces. Porque vives dentro de una
prepotencia, aunque vos no lo veas, aunque vos no lo alcances a distinguir qué es prepotencia.
Porque vosotros te acomodas muy bien y acomodas muy bien las frases, unas partes las ocultas y
esas partes las sacas a la luz, todo haces vosotros en vuestra prepotencia. Esto podría ser diferente,
esto, este momento podría ser diferente, pero vosotros estás en la prepotencia, vosotros no se
aman, no se aman de verdad porque no te amas. Si vosotros te amaras como Yo te amo, todo esto
fuera diferente y tú manifestaras la diferencia. Pero como no se aman, no se quieren, no se
comprenden, porque están viviendo en esa prepotencia, porque están viviendo en la desigualdad y
porque un temor les abarca a todos el cuidarse de vosotros mismos.
¡Ay, mis bien amados! Practiquen hoy, practiquen hoy cada uno el amor divino, la paz divina, la
hermandad divina. Practiquen hoy y entonces sabrán que la vida es hermosa y después vosotros
puedes hacer hermoso este momento, pero siendo uno mismo. Porque podrían y son, los que son
vosotros en esta hora, pero aún son vosotros, sí. En verdad, cuando vosotros, cada uno comprenda
que hay muchos pero hay que SER UNO MISMO y cuando todos comprendan lo mismo, ¿entonces
qué ha de romper esta armonía? Cuídense, cuídense en su alma, no cuides esta ropa, porque no está
ahí, cuida tu alma y tu mente. Obsérvense y verán como maquinan vosotros.
Porque Yo os vengo a limpiarles, Soy el aniquilador, Soy el que vengo a quemar las pajas y vigas de
tus ojos, porque Yo Soy, porque Yo Soy vuestro hermano. Y no les vengo a juzgar, solamente
estamos dialogando, solamente estamos llegando a un final de las cosas. Porque como Yo les he
dicho, no habrá más juez, solo tú eres el juez de ti mismo, cada uno de vosotros es el juez de sí
mismo. Hermanos, por eso les digo, cuiden vuestra alma, pues, no sigan haciendo, no sigan tejiendo
el mal para que sea enredadera mañana de vosotros. Y Yo os les digo, amen para ser amados
vosotros, sean fieles a vosotros mismos para que la fidelidad externa sea con vosotros, sean bondad
para que todo sea bondad contigo, edifiquen buenas cosas para que vivas donde quieres. Hoy están
al revés, porque quieres algo hermoso para ti, pero no queriendo restaurar lo anterior. Hermanos,
hagan pues las cosas bien hechas y no dejes que la prepotencia cierre sus puertas y te deje adentro y
te convierta como ella.
Yo hasta aquí os dejo este mensaje, pero os les digo, vosotros tienes mucho que andar y Yo les digo,
estense prendidos vosotros, manténganse prendidos como una lámpara votiva. Ámenlo todo, pero
no podéis amar si no te amas, cómo amarás si no te amas, es necesario primero amarse a sí mismo
para que puedas amar a tu hermano; cuando digo a tu hermano, me refiero a todas las cosas
externas, porque todo es tu hermano. Eso os digo, Yo os digo a cada SER encarnado y desencarnado
que esta es la hora de poderse arrepentir de todas las cosas adversas de su vida y ser nuevo,
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experimentar algo nuevo. Yo estoy con vosotros, como siempre lo he sido, porque oyes que fui hace
dos mil años y más y si vosotros dijeres el Cristo fue hace dos mil años, hoy no es con nosotros. Yo
os te digo que estarías equivocado, porque Yo Soy Inmortal, Yo Soy el Inmortal, Yo Soy el que ha
vivido antes y después, Yo Soy.
Cuando este mundo solo era nebulosa YO YA ERA, sí mis bien amados. Cuando este mundo era
totalmente agua, Yo ya ERA. Porque Yo os les digo que primero era nebulosa, totalmente la tierra
era agua, solo agua y después se hizo la tierra y después prosiguió todo lo que ya sabes. En verdad
les digo, que aún esta tierra es como un pequeño barco o como una pequeña balsa que hace el
hombre y la echa a flotar sobre las aguas; esta tierra es igual. Pues es ahí que el agua que vos
consumes para vuestro cuerpo, también es eterna, es la primera, esta agua ha construido, de ahí ha
nacido esta tierra donde vives y esta tierra es una balsa, nada más que esférica, hecha a imagen, es
una célula, ¿y cómo es la célula? ¿Cómo la hace el hombre? ¿Cómo la sabe? Pues así también es la
tierra, la tierra es primero y así están hechas las cosas de tu cuerpo. Pero el agua siempre es y siempre
será. Nada más que en los principios, si nos vamos hace miles de años atrás, miles, cientos de años,
vas a ver que el agua era totalmente hirviente, sin formas, donde no había nada, donde no había
vida, solo era el agua la vida. Y desde allá solamente fue transformado unas partículas y hecha la
tierra. Y de ahí lo que vos sabes, lo que hubo sobre la tierra, cuantas formas de vida tuviste que
pasar, porque fuiste tú mismo, vosotros mismos lo fuiste toda esa evolución, esa transformación eres
tú mismo.
En verdad tantas cosas que vosotros necesitas saber como el SER ÚNICO, como el SER ÚNICO en
todos los experimentos que has venido, en los que has estado. Yo hasta aquí os les dejo por esta
mentecita, continúen pues vuestro camino sabiendo de ti mismo, porque no es de nada que vas a
saber, no es de nada que vas a saber, no está en ningún lado el libro que te habrá de decir de ti, de
las cosas, es de ti que tiene que salir el libros, porque tú eres el que hace la historia de ti mismo.
Benditos sean todos, mis bien amados, Yo hasta aquí os dejo y hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, según la definición del diccionario, referente a la
PREPOTENCIA. Dice que se trata de la característica de una persona que es prepotente, es decir,
que impone su poder o su autoridad sobre otros sujetos para sacar un provecho o para
ostentarlo.

Así es.
-Podrías ampliarnos este término para tenerlo más claro.

Sí, mi bien amado, pues en verdad, de ese término te hablo y te digo, siempre han sido Diablos,
siempre han sido Demonios. Vosotros SERES has cambiado, cambiaste de todo lo bueno, de todo el
paraíso divino, del amor, cambiaste a ser desamor. Y hoy te caracterizas como tal, hoy mismo eres
Diablo, son Diablos vosotros. Y hasta que vosotros hagas el bien, lo practiques totalmente a
conciencia, entonces dejarás de ser esa otra cara. Pero todos han cambiado. Esto no os dice que
vosotros no seas un Dios, eres un Dios pero malo, eres un Dios viviendo en tu casa, que tu casa es
prepotencia y que desde ahí haces todo, todo, desde ahí lo están haciendo. Pero vosotros SERES eres
el autor, en verdad, mis bien amados, tan siquiera comprendan esa definición humana de ese
diccionario que tú os me mencionas, tan siquiera únanlo, compréndanse, véanse como tal y verán
que vosotros están dentro de ese mundo. Eres Satán, pero Satán arrepentido, si así lo deseas, hoy
eres arrepentido y quieres ser un SER bueno. Pero Yo os te digo que para ser un SER bueno, tienes
que devolver todo lo que has hecho, todo lo que has tomado de tus hermanos, te deseo que les
devuelvas la paz a tus hermanos, que quites ese enredo que así han puesto sobre tus hermanos, que
quites el odio, la ambición, la lujuria, el querer poseerlos, quítalos, quita todo aquello para que
reluzcas en luz, para que tu vida sea luz. Ya no seas un prepotente.
Vos, mi bien amado, que me has preguntado, sigue analizándote, sigue sintiéndote, porque esto es
una puerta de la visión, si tú te conoces conocerás a todos, como Yo les conozco a cada uno de
vosotros. Así también todo aquél que se vea a sí mismo, que se conozca, conocerá a todos los
demás. Déjenme que yo les siga preparando, mis bien amados, para que entonces andes y seas
conmigo y andemos juntos, andemos desenmascarando a aquéllos. Bendito seas, amado mío,
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bendito seas, y dense a la tarea de saber sobre esto, qué es Satán, porque a vosotros les hace mucha
mella esta palabra y menos la quieres aceptar. Pero acuérdate cuando os le dije a mi amado Pedro,
cuando mi amado Pedro me estaba diciendo las cosas, que si Yo quería las podía hacer, y Yo le dije
que no había venido a aquello y por lo tanto Yo le dije a él: Apártate de mi Satanás. Porque todo
hombre, todo hombre que piense negativo contra el hombre, contra sí mismo, es Satán, y vosotros
también. Por lo tanto os les digo a vosotros también lo mismo.
Compréndanse, compréndanse y platiquen, amados míos, sobre esa palabra prepotencia, y la
prepotencia les hará saber que eres un ángel negro. Pero hoy quieres salir de ese mundo y benditos
sean, amados hermanos míos, pero sigan indagando esta palabra, síganla viendo todos vosotros la
prepotencia, síganla observando, síganla viendo, pero no la vean como algo distante de vosotros,
no se nieguen, solo crean que están investigándose a sí mismos y están sabiendo cómo son, cómo
han sido y cómo son, y entonces sabrás bien de ella. Mis bien amados, benditos sean todos, Yo hasta
aquí os les dejo, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


